





DIARIO JAEN

Martes, 30 de enero de 2001

Campaña de información ante el cambio del tipo de insulina

- Deben destruirse los viales y jeringuillas anteriores por suponer un grave riesgo
- El hospital creará un servicio para coordinar a diabéticos del tipo I y II

JESÚS LEÓN

La Asociación de Diabéticos de Linares (Adili) va a desarrollar, en colaboración con Salud, una campaña de información a las personas insulinodependientes. La razón esgrimida es que se va a cambiar, a partir del 14 de febrero, el tipo de insulina que se utiliza en España con objeto de unificarla con la que se usa en el resto de Europa.

No obstante, la medida, en principio positiva, conlleva un grave riesgo para la salud de los diabéticos que la utilizan. El problema estriba en que, tras el cambio, la insulina es más concentrada y las dosis, si se inyectan con las jeringuillas actuales, son bastante más pequeñas.

Esto supone la posibilidad de sobredosis, que puede causar hipoglucemia y hasta la muerte. De ahí que la campaña que se va a emprender tenga como mensaje central el que los insulinodependientes destruyan tanto los viales de insulina como las jeringuillas actuales. Todo ello a partir del 14 de febrero, día en el que comienza el cambio. A final de ese mes ya no se expenderá en las farmacias la actual insulina.

Jorge Garrido, presidente de la Asociación de Diabéticos, ha insistido en la trascendencia y peligro de este cambio del tipo de insulina. Ha pedido la colaboración de todos los medios informativos para que se prime la in-



El cambio en el tipo de insulina afectará a muchos diabéticos.

formación sobre el riesgo que supondrá la nueva insulina si se aplica con las actuales jeringuillas, y aclara que las nuevas se entregarán a los enfermos en los centros de salud a partir del próximo día 14 de febrero.

Servicio de coordinación

Jorge Garrido ha anunciado, después de mantener una reunión el lunes con el delegado de Salud, Juan Francisco Cano, la creación de un servicio de coordinación de los diabéticos en el hospital "San Agustín". Un paso que puede ser previo a que se instaure en el hospital la figura del endocrino, la gran reivindicación del

colectivo de diabéticos, según su presidente. El nuevo servicio hará un seguimiento de todos los diabéticos de la comarca, lo que permitirá agilizar los controles periódicos o la concertación de visitas con los especialistas, ya que una de las secuelas de la diabetes son afecciones en distintos órganos.

Paso que es continuación de la puesta en marcha de servicios de atención y orientación a diabéticos en los centros de salud y en el propio hospital. Los primeros, para el seguimiento de los diabéticos tipo II, que afecta a las personas mayores. En el hospital, para los diabéticos tipo I, todos ellos insulinodependientes.